

## Viele Hände und Köpfe werden gebraucht ...



... bis alle Ideen für ein neues StaffeltHEMA umgesetzt werden können. So war das Mitarbeiter-Team des AbenteuerKirche auch dieses mal in den Wochen vor und nach Weihnachten mit viel Herzblut und Engagement dabei, die Idee von der Gespensterfamilie auf Schloss Sigmaringen und die Elemente der Josefsgeschichte für die Kinder erlebbar zu machen. Besonders schön ist, dass über die Winterpause einige Teams Verstärkung bekommen haben. Herzlich Willkommen allen neuen Mitarbeiterinnen in den Teams: Begrüßung, Kleingruppen, Bewegungskinder, Rollenspielkinder!

Bei den Rollenspielkindern sind diesmal richtig viele Kinder dabei, jüngere und ältere, die Spaß am Theaterspielen haben. An einem speziellen „Josefstag“ konnten die Kinder einander sowie die alttestamentliche Person des Josef und sein Umfeld kennenlernen. Weiter standen verschiedene Spiele, Mimik und Theaterposen ausprobieren und das erste Rollenspielproben auf dem Programm. Ein biblisches Josefmahl, bei dem neben Fladenbrot allerlei fremdartige Speisen probiert werden konnten, rundete das gelungene Beisammen sein ab.

Bis dann die Konstruktion und Gestaltung der Kulissen standen, waren viel Fantasie und Kreativität gefordert. Dank verschiedener Leihgaben der Fidelisschule, der Liebfrauenschule und des Reiterhofs, die uns mit einigen Kulissenelementen und Requisiten unterstützten, konnten das Hintergrundbild und die Kulissengestaltung in diesem Rahmen umgesetzt werden. Vielen Dank dafür!



Dem Wunsch und Bedarf nach neuen und größeren Gewändern für die Theaterkinder kam Christine Walz mit ihrem Nähteam nach. In kürzester Zeit fertigten sie wunderschöne, neue biblische Gewänder für Josef und seine Brüder an. Das prachtvolle Josefsgewand sowie weitere Ägyptergewänder wurden von Desirée Hansmann kreativ entworfen und genäht, so dass die Kinder schon im ersten Gottesdienst ihr Rollenspiel im neuen Gewand aufführen konnten. Ein herzliches Dankeschön allen Näherinnen!

In der „heißen Phase“ vor dem Staffelfirstart übten die Bewegungskinder fleißig neue Choreographien, wurden Sprechtexte geschrieben, die Kleingruppen vorbereitet, neue Lieder geprobt, die technische Ausstattung sowie die Spielstraße auf Vordermann gebracht.

Eine richtige Besonderheit stellt bei der diesjährigen Staffel das Leporello dar, das die Kinder beim ersten Gottesdienst in der Kleingruppe überreicht bekamen. Ein Leporello ist ein Taschenbuch, das man zusammenklappen kann. Für jeden Gottesdienst malt die Sigmaringer Künstlerin Sabine Hermann extra ein zum Thema passendes Bild der Josefsgeschichte. Diese Bilder sind besonders wertvoll, da man sie sonst nirgendwo kaufen kann und sie auch im Internet nicht findet. Es gibt sie nur beim AbenteuerKirche.

Zu Hause dürfen die Kinder dieses Bild in ihr Leporello einkleben und das Bild ausmalen. Bis zum Ende der Staffel entsteht ein ganz besonderes, einmaliges Josefsbüchlein. Außerdem wird von Gottesdienst zu Gottesdienst der Mantel vorn auf der Titelseite immer bunter werden, da nach jedem Gottesdienst ein bunter Faden auf Josefs Mantel dazugeklebt wird. Vielen herzlichen Dank an Frau Hermann!

Wir sind dankbar für jegliche Unterstützung, die wir von den verschiedensten Stellen bekommen, ganz besonders aber für das Engagement aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Abenteuer-Teams. In allen Vorbereitungsgruppen freuen wir uns sehr über weitere Teamerinnen und Teamer.

Für jede und jeden, der gern zum Team der AbenteuerKirche dazustoßen möchte, gibt es eine Möglichkeit, sich einzubringen. Herzlich willkommen! Egal, ob bei Dekoration oder Material, Spielstraße oder Café, Theater, Rollenspiel oder Technik, Band oder Bewegung – in dieser lebendigen Gruppe gibt es noch Platz für viele Ideen und MitarbeiterInnen. Weitere Infos bei Gemeindereferentin Regina Schmucker, [r.schmucker@kath-sigmaringen.de](mailto:r.schmucker@kath-sigmaringen.de). Wir freuen uns über jeden, der mitmachen möchte!

Regina Schmucker,  
Gemeindereferentin